



ECHO

DU

CABINET DE LECTURE PAROISSIAL

Vol. IV.

Montréal (Bas-Canada), 1er Août 1862.

No. 15.

SOMMAIRE.—Chronique de la Quinzaine.—Bibliothèque Paroissiale.—Les finances de la France et de l'Angleterre.—L'Eglise Romaine et le Concordat Autrichien.—Musique et Musiciens, (suite).—Essai sur l'importance de la Déclamation et de son étude, par M. A. Pariseau.—La Pêche à la Ligne, par Alphonse Karr.—Feuilleton : Un projet d'Avenir, par Ana Edianez.—Un peu de tout.—Musique religieuse : *Tantum Ergo*.—Variétés.

CHRONIQUE DE LA QUINZAINE.

Montréal, 31 juillet 1862.

L'attention du monde entier s'est portée, dans ces derniers temps, sur l'immense réunion des Evêques dans la Capitale du Monde Chrétien. Des relations ont été publiées dans presque tous les journaux, mais éditées au jour le jour, elles

ne présentaient pas ce qu'il y avait de plus beau et de plus touchant dans l'ensemble de cette admirable manifestation.

Bientôt des relations complètes seront publiées et mises entre les mains des fidèles, et alors on verra mieux la portée et la grandeur d'un tel événement.

Le Souverain Pontife, voulant procéder à la canonisation des saints martyrs japonais, vit tout d'abord qu'il serait privé de la présence des Evêques Italiens qui l'assistaient ordinairement dans ces saintes solennités ; le gouvernement hostile à l'Eglise qui détient l'Italie, avait fait pressentir sa résolution de refuser toute liberté sous ce rapport aux Evêques Italiens,